





Spiringen im Dezember 2017

Liebe Schützinnen und Schützen, geschätzte Sponsoren und Gabenspender!

Das Gabenschiessen 2017 der Schützengesellschaft Spiringen ist Geschichte und gehört der Vergangenheit an. Mit 285 Erwachsenen und 49 Jugendlichen ist die Beteiligung über den Erwartungen ausgefallen.

Die Gabensammlung unter der Führung vom Gabenchef Josef Arnold hat alle Erwartungen übertroffen. So konnte am Absenden der Jugendlichen sowie Erwachsenen ein Gabentempel aufgestellt werden, der in Schützenkreisen einmalig ist.

Das OK, die Sieger, alle Schützinnen und Schützen danken ganz herzlich im Namen der Schützengesellschaft Spiringen allen grosszügigen Sponsoren, Spenderinnen und Spender für das nicht selbstverständliche Engagement und für die bekundete Sympathie zum Schützenwesen.

Die grosse Beteiligung und das Echo wird die SG Spiringen beflügeln, eventuell in 10 Jahren einen weiteren Anlass im möglichen Rahmen durchzuführen. Besinnliche Adventszeit, frohe Festtage, viel Glück und Gesundheit im neuen Jahr wünscht

Schützengesellschaft Spiringen OK Gabenschiessen 2017